

Fecha: 15-02-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: **Senapred actualiza Alerta Temprana Preventiva en Tamarugal por tormentas eléctricas y lluvias en precordillera y cordillera**

Pág. : 6

Cm2: 224,7

VPE: \$ 135.052

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

 No Definida

## **Senapred actualiza Alerta Temprana Preventiva en Tamarugal por tormentas eléctricas y lluvias en precordillera y cordillera**

**Avisos meteorológicos se extienden hasta el 16 y 17 de febrero, mientras Sernageomin advierte riesgo muy alto de remociones en masa en la cordillera de Tarapacá.**

La Dirección Regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) actualizó la Alerta Temprana Preventiva para la provincia del Tamarugal, Región de Tarapacá, debido a la persistencia de condiciones meteorológicas adversas que afectan principalmente a sectores precordilleranos y cordilleranos. La medida mantiene un refuerzo de la vigilancia y el monitoreo preventivo, con el objetivo de asegurar una respuesta oportuna ante eventuales emergencias asociadas a precipitaciones y tormentas eléctricas.

De acuerdo con la información de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) vigente para la zona, se mantienen activos avisos por probables tormentas

eléctricas en precordillera y cordillera hasta el 17 de febrero, además de un aviso por precipitaciones normales a moderadas en sectores de precordillera y cordillera que se extendería hasta el 16 de febrero. Estas condiciones podrían concentrarse en períodos acotados, incrementando el riesgo en quebradas y rutas de montaña.

En paralelo, Senapred informó la cancelación de una alerta meteorológica que advertía tormentas eléctricas exclusivamente en la cordillera, decisión adoptada tras el debilitamiento de ese escenario específico. No obstante, la autoridad recalcó que permanecen vigentes los avisos que abarcan áreas más amplias, incluyendo la precordillera, por lo que se mantiene el

llamado a extremar precauciones.

El escenario de riesgo se ve reforzado por el reporte técnico del Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin), que advierte una probabilidad muy alta de remociones en masa —como aluviones, deslizamientos y caídas de rocas— en la cordillera, y alta en la precordillera de la región, lo que eleva la amenaza para zonas rurales, pasos y caminos cordilleranos, así como sectores cercanos a cauces y quebradas.

En coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Tarapacá, Senapred mantiene vigente esta Alerta Temprana Preventiva desde el 5 de febrero,

fortaleciendo el alistamiento del Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sinapred) y la articulación con los organismos de primera respuesta. La actualización busca anticipar una eventual escalada de la emergencia y facilitar decisiones rápidas en caso de afectación a infraestructura, conectividad o comunidades.

Finalmente, Senapred reiteró el llamado a la población a informarse solo por canales oficiales, evitar internarse en quebradas o zonas de riesgo durante episodios de precipitaciones o tormentas eléctricas, y planificar traslados considerando posibles interrupciones de ruta en sectores precordilleranos y cordilleranos.